

**Einfache Anfrage Hegelbach-Jonschwil:
«Bus- und Postautohaltestellen**

Immer wieder stelle ich fest, dass viele Haltestellen der öffentlichen Verkehrsmittel (Fahrzeuge) ihre Haltestellen direkt auf der Strasse haben. Dabei sind an vielen Halteorten vor- und oder nachher zusätzlich noch Fussgängerstreifen in der unmittelbaren Umgebung zu finden.

Nicht nur das Anhalten auf der öffentlichen Strasse birgt Gefahren, es verursacht auch einen Energieaufwand der hinterher fahrenden Fahrzeuge. Diese werden jedes Mal gezwungen anzuhalten und anzufahren wie das vorher befindliche öffentliche Verkehrsmittel. Der sich daraus entwickelnde Stau wird zusätzlich als Belastung / Stress empfunden.

Der individuelle Verkehr wird zusätzlich durch die sich meist in nächster Nähe befindlichen Fussgängerstreifen gefordert. Dabei sind die Fussgänger, ebenso gefährdet wie die ein- und aussteigende Fahrgäste.

Ich möchte gerne in Erfahrung bringen, wie die Regierung diesen Umständen entgegen wirken möchte. Kennt man die Herausforderung und will man meinen oben erwähnten Feststellungen Rechnung tragen.»

7. Juni 2010

Hegelbach-Jonschwil